



Axel Markwardt
Berufsmäßiger Stadtrat

Herrn Stadtrat Hans Podiuk
Herrn Stadtrat Marian Offman
Herrn Stadtrat Otto Seidl

CSU-Fraktion

24.10.2014

Barrierefreies Wohnen im Thomas-Wimmer-Haus

Schriftliche Anfrage gemäß § 68 GeschO
von Herrn StR Hans Podiuk, Herrn StR Marian Offman, Herrn StR Otto Seidl
vom 27.05.2014

Sehr geehrter Herr Stadtrat Podiuk,
sehr geehrter Herr Stadtrat Offman,
sehr geehrter Herr Stadtrat Seidl,

am 27.05.2014 haben Sie folgende Stadtratsanfrage gestellt:

„Obwohl der Stadtrat in der Kommunalausschusssitzung am 13.03.2014 beschlossen hat, dass sowohl die Reparatur des Bestandsaufzuges als auch die Errichtung des zweiten Personenaufzuges mit höchster Priorität fortzuführen sind, gehen die Arbeiten nicht voran. Dem Bezirksausschuss, der für die Genehmigung des Projektauftrages für den zweiten Personenaufzug zuständig ist, wurde vom Kommunalreferat mitgeteilt, dass die GEWOFAG bislang die notwendige Kostenermittlung immer noch nicht vorgelegt hat.“

Wir fragen deshalb:

- 1. Welche Gründe gibt es, dass die Planungen trotz des eindeutigen Stadtratsbeschlusses nicht mit der nötigen Priorität vorangetrieben werden?*
- 2. Wie sieht der aktuelle Zeitplan aus bzw. wann wird der zweite Aufzug eingebaut?“*

Zunächst darf ich mich bei Ihnen für die gewährte Terminverlängerung zur Beantwortung Ihrer Anfrage bedanken. Ihre Anfrage kann ich Ihnen wie folgt beantworten:

Roßmarkt 3
80331 München
Telefon: 089 233-22871
Telefax: 089 233-26057
axel.markwardt@muenchen.de

Die Angelegenheit wurde bereits am 13.03.2014, am 03.07.2014 und am 16.10.2014 ausführlich im Kommunalausschuss behandelt. Nachdem es anfänglich Abstimmungsschwierigkeiten gab, hat die GEWOFAG durch organisatorische Maßnahmen sichergestellt, dass das Projekt nun mit höchstmöglicher Energie und Priorität durchgeführt werden kann.

Der Bezirksausschuss 25 Laim hat am 01.07.2014 den Projektauftrag mit den Projektkosten in Höhe von 900.000 Euro (Kostenobergrenze) beschlossen.

Aktuell kann berichtet werden, dass sich lt. Mitteilung der GEWOFAG vom 15.09.2014, ein möglicher Zeitgewinn bei der Fertigstellung des neuen Personenaufzuges abzeichnet. Das von der GEWOFAG avisierte Ziel ist es, den Aufzug bis Juni 2015 (bisher 30.09.2015) fertigzustellen.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Edwin Grodeke